

## **Canada : les pharmaciens autorisés à prescrire des médicaments contre le zona et des contraceptifs oraux**

Abderrahim DERRAJI - 2022-06-12 20:25:35 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Les pharmaciens exerçant dans le Nouveau-Brunswick au Canada peuvent désormais prescrire des contraceptifs oraux ainsi que des médicaments utilisés dans la prise en charge du zona. Ces services seront rémunérés par le gouvernement de cette Province. Cette initiative a pour objectif de «réduire les temps d'attente et d'accroître l'accès aux soins primaires en mettant à profit les compétences et la formation des pharmaciens», a indiqué la ministre de la Santé, Dorothy Shephard. Cette nouvelle mission a été saluée par Andrew Drover, président de l'Association des pharmaciens du Nouveau-Brunswick qui estime que le financement public de ces deux nouveaux services en pharmacie améliorera grandement l'accès à la contraception et aux traitements du zona.